

Fa. Auto Bödeker GmbH neuer Sponsor des TC Gambach

Veröffentlicht am: 28.07.2021 | Autor: Olaf Hoerschelmann

TC Gambach freut sich über neuen Sponsor: Auto Bödeker GmbH unterstützt den Verein langfristig mit Premium-Windplane auf Platz 1.

Tolle Neuigkeiten vom TC Gambach: Der Vorstand freut sich, die Fa. [Auto Bödeker GmbH](#) als neuen langfristigen Partner und Sponsor vorstellen zu dürfen.

Als regionaler Verein ist der TC Gambach oft auf die Hilfe von ehrenamtlichen Trainern und engagierten Mitgliedern angewiesen. Auch die individuelle Unterstützung von Förderern aus der heimischen Wirtschaft leistet einen wichtigen Beitrag zum Fortbestand des Vereins. Daher freut man sich besonders, den neuen Sponsor Auto Bödeker GmbH aus Butzbach vorstellen zu können.

„Wir freuen uns über die tolle Unterstützung und Zusammenarbeit mit dem bekannten Autohaus. Hier treffen zwei Partner aufeinander, die regional verwurzelt sind und gemeinsam zum langfristigen Erfolg unseres Vereins beitragen wollen“, sagt Vorsitzender Olaf Hoerschelmann.

Auch der Sponsor ist von der zukünftigen Zusammenarbeit begeistert: Jochen und Daniela Bödeker wünschen dem Verein und insbesondere den einzelnen Mannschaften für die bereits laufende Saison viel Erfolg.

Der Verein und besonders die Mannschaft freuen sich über die neue Windplane, die auf Platz 1 einen Premiumplatz gefunden hat, und bedanken sich für die tolle Unterstützung.



Das Bild zeigt von links Olaf Hoerschelmann, Daniela und Jochen Bödeker vor der neuen Windplane.